



# かがやけ！とよふく小



学校便り16号 令和7年11月28日 文責 三牧公久  
【校訓】正しく 賢く 健やかに

宇城市立豊福小学校

Toyofuku elementary school



## スクールコンサート

早いもので来週から12月に入ります。  
後期後半もあと3週間半となりました。  
12月も頑張っていきましょう。

さて、本日（11月28日（金））の5時間目に全校音楽の授業で、星乃さんとピアノ伴奏の大迫さんをお迎えしてのスクールコンサートを行いました。星乃さんは本校・本校吹奏楽部OBで2011年に宝塚歌劇団に入団され2019年に退団されるまで数々の舞台等で活躍されました。退団後は舞台や歌手活動、ボイストレーナー、YouTube配信等、多方面でご活躍中です。ピアノ伴奏の大迫さんも本校・本校吹奏楽部OBで、ピアノ教室の先生等でご活躍中です。本校2年生の保護者の方であります。星乃さんの先輩ということになります。今回、星乃さんをお呼びすることになった経緯は、本年9月5日の放課後に星乃さんが本校吹奏楽部を激励するために来校されたことがきっかけです。（当日は吹奏楽部とコラボされ、吹奏楽部の児童に話もされました。）その様子を私も参観しており、せっかくなら、吹奏楽部だけでなく全校児童に歌や演奏を聴かせたいと考え、吹奏楽部担当で音楽専科の岩崎先生や本校PTA会長とも相談のうえ星乃さんの承諾を得るために、今回のスクールコンサート実施となりました。

コンサートでは歌とトークを織り交ぜながら、アンコールを含めて全10曲を歌われました。後半には本校吹奏楽部とのコラボもありました。子供たちもプロの方の歌声を満喫しました。夢を叶えた先輩の姿を見るとてもいい機会となりました。



## その他（お知らせ）

### ○ 宇城市教育委員会学校訪問

11月19日（水）に宇城市教育委員会による学校訪問が行われました。当日は3～5時間目に授業参観、その後、児童が下校後、授業や学校経営についての指導助言をいただきました。合わせて、環境整備や学校の諸課題、児童の様子等についても指導助言をいただきましたところです。児童の様子については、元気で挨拶も上手でとてもいい子が育っていますとお褒めの言葉をいただきました。今回の訪問結果は今後の学校経営に生かしてまいります。

### ○ 見学旅行

今週水曜日（11月26日）の4年生の見学旅行で今年度の見学旅行が全て終わりました。1年生は熊本動植物園、2年生は熊本動植物園と御船の恐竜博物館、3年生は宇城市内の見学（松橋、小川、三角）、4年生は通潤橋等にそれぞれ見学に行きました。どの学年も子供たちはとても喜んでいました。楽しく勉強できたようです。

### ○ インフルエンザに注意を

学校メールでもお伝えしましたが、先週、今週とインフルエンザによる学級閉鎖があり合わせて3学級閉鎖しました。学級とも休み明けに欠席者が急激に増えています。手洗いうがい等、感染予防をされ、体調管理にはお気を付けください。



※ カラー版を豊福小学校ホームページに掲載しています。QRコード→